



WBEEM/FLICKR

El colmo del gobierno del hombre sobre el hombre

Una de las profecías más importantes de Jesucristo revela cuán brutales se volverán los intentos de la humanidad por gobernarse a sí misma.

- Gerald Flurry
- [24/1/2020](#)

Los gobiernos del hombre han creado una miseria incalculable a lo largo de milenios. Pero el mundo no verá el alcance total de cuán grave puede ser el gobierno humano, sino hasta el final de los días de la historia humana, justo delante de nosotros.

Jesucristo profetizó de un tiempo que tendría lugar justo antes de Su regreso a la Tierra; el tiempo de mayor sufrimiento en la historia humana.

¿Cree usted estas palabras de Jesús?

“Pero cuando viereis a Jerusalén rodeada de ejércitos, sabed entonces que su destrucción ha llegado (...) porque estos son *días de retribución*, para que se cumplan todas las cosas que están escritas” (Lucas 21:20, 22). La Biblia está *llena* de profecías de esta era terrorífica, y Cristo dijo que *todas ellas* serán cumplidas en un corto periodo de tiempo. Si usted sigue las señales que Él nos dio, sabrá que el tiempo está casi aquí.

“Y caerán a filo de espada, y serán llevados cautivos a todas las naciones; y Jerusalén será hollada por los gentiles, hasta que los tiempos de los gentiles se cumplan” (versículo 24).

Estos “tiempos de los gentiles” están aún por ser cumplidos completamente. Sin embargo, estamos en la periferia de esta tormenta catastrófica. Los eventos que tienen lugar en Xinjiang y Hong Kong, China, Rusia y su derredor, en Europa, Latinoamérica y en Oriente Medio, tienen todo que ver con esta profecía.

Ésta es una parte principal de la profecía, ¡directamente de la Biblia! Sin embargo, no escuchamos mucho acerca de estos tiempos de los gentiles hoy día. ¿Por qué no?

¿Quiénes son los gentiles?

En esta profecía, Cristo dijo que Jerusalén estaría rodeada de ejércitos empeñados en su destrucción. **ESTA CRISIS SE ESTÁ FORMANDO ALREDEDOR DE JERUSALÉN HOY DÍA.** Los judíos tienen muchos enemigos, no sólo Irán, sino *muchas* otras naciones. Casi todas las naciones gentiles son hostiles y llenas de odio hacia los judíos. Sin embargo, ellas son hostiles a algo más que a los judíos.

El nombre de *Israel* se refiere a mucho más que solo a la pequeña nación en Oriente Medio. La nación bíblica de Israel estaba compuesta por 12 tribus, y Judá (de la cual descienden los judíos), era sólo una de esas tribus. Las otras tribus de Israel están dispersas por toda la Tierra. Para una explicación esclarecedora y profunda, ordene una copia gratuita de *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*, de Herbert W. Armstrong.

Una vez que usted entienda quién es Israel, podrá ver cómo los gentiles (los pueblos no israelitas) *ya* han comenzado a mandar en el mundo.

Mientras que hay muchas naciones gentiles hoy en día, cuando esta profecía sea cumplida totalmente habrá dos poderes *principales*; uno en torno a Rusia y China, y el otro en torno a Alemania. Cada uno tendrá aliados fuertes, haciendo el enfrentamiento entre estos gentiles el peor alguna vez en la Tierra.

Algo de historia le ayudará a reconocer cómo estamos entrando en los tiempos de los gentiles hoy.

Poderes gentiles sucesivos

Hace más de 2.500 años, el poderoso Imperio Babilónico era gobernado por el rey Nabucodonosor. Este gran rey gentil entró en contacto con el profeta Daniel, quien escribió el libro de Daniel en la Biblia.

Daniel le dio a Nabucodonosor una advertencia directa de Dios pero el rey no se sometió. Por lo tanto, Dios destruyó a Nabucodonosor y lo envió al campo, haciéndolo comer pasto como un animal. Siete años pasaron antes de que Nabucodonosor finalmente reconociera que *Dios tiene dominio sobre el reino de los hombres* (Daniel 5:21). Ésta es una lección que *toda la humanidad* aprenderá pronto.

Daniel 2 registra cómo Dios reveló un poderoso sueño a Nabucodonosor. La gran imagen aparecida en el sueño profetizaba poderes mundiales sucesivos. Éstos eran los babilonios, los persas, los griegos y, por último, los romanos, un imperio profetizado en otro sitio que resucitaría 10 veces diferentes. Esta imagen única provee un panorama increíble de la historia mundial bajo estos poderes gentiles.

Daniel 7 es una profecía compañera, la cual describe estos mismos cuatro reinos, pero los describe como “cuatro grandes bestias” (versículo 3). Y en estas profecías, el *reino* y el *rey* se usan indistintamente.

Hay una razón por la que Dios usa esta terminología. Cada líder de estos reinos gentiles estaba bajo el dominio de una influencia espiritual malvada, ¡y llegó a tener la mente de una *bestia* salvaje y feroz! Cuando tales hombres alcanzan el poder, se vuelven bestias maliciosas y feroces. A través de la historia ellos habitualmente han pensado como animales salvajes, esperando a conquistar, saquear, quemar y destruir.

Mientras EE UU decae en poder, ¡está siendo reemplazado por líderes que actúan como bestias salvajes y furiosas!

¡Dios llama a estos líderes *bestias* por una razón! Sin embargo, la gente no le cree a Dios. De algún modo, los líderes de Israel piensan que nuestro mundo moderno ha evolucionado más allá de la naturaleza malvada. En realidad, ¡ni siquiera hemos visto lo más salvaje de estas bestias! ¡Lo peor del tiempo de los gentiles está aún delante de nosotros!

Piense acerca de Adolfo Hitler, uno de estos líderes tipo bestia. Antes de la Segunda Guerra Mundial, el primer ministro británico Neville Chamberlain trató de hacer la paz con este hombre. Su diplomacia casi garantizó la derrota de Gran Bretaña y Europa en la Segunda Guerra Mundial. ¡Usted no puede razonar con bestias salvajes y feroces! Seguimos pensando que la diplomacia resolverá todos nuestros problemas. Sin embargo, la diplomacia no resuelve nada si no se respalda con poder real.

¿PUEDE UN BUEN DIPLOMÁTICO GANAR SOBRE LA MENTE DE UNA BESTIA DESPIADADA Y SALVAJE?

Fuerza de voluntad desapareciendo

La razón principal de que estos poderes se estén levantando hoy se remonta al vacío de poder creado por la debilidad; y por la *desaparición de la fuerza de voluntad de EE UU*

Los gentiles tienen desprecio por la debilidad.

En décadas recientes, EE UU ha demostrado su falta de voluntad para usar decisivamente su poder en varias escenas internacionales. Justo ahora hay un resurgimiento temporal tomando lugar bajo el presidente Donald Trump, pero esto no es suficiente para revertir esta tendencia; ciertamente no a largo plazo.

Reconociendo esta debilidad, China ha estado reafirmando su poder en el Mar del Sur de China y endureciendo su control sobre la gente de Hong Kong y Xinjiang. Rusia está reclamando más y más poder sobre las antiguas naciones soviéticas, incluyendo Georgia, Ucrania y Bielorrusia. También está presionando alrededor de Oriente Medio. Irán también está volviéndose más beligerante. La voluntad quebrantada de EE UU es una gran parte de lo que motiva estas acciones.

A través de la historia, China a menudo ha seguido una política expansionista para conquistar, destruir, someter y esclavizar pueblos. En años recientes, EE UU ha actuado como que China ha cambiado pero aquella misma política está materializándose de nuevo, más fuerte que nunca.

Rusia y China también están desafiando a EE UU al apoyar a Corea del Norte, mejorando la habilidad de Kim Jong-un para atacar a Corea del Sur, Japón e ¡incluso a EE UU con armas nucleares! Si China y Rusia estuvieran preocupadas acerca del bienestar general de la humanidad, ¿harían eso? Si ellos aun respetaran a EE UU, ¿actuarían tan descaradamente contra los intereses de EE UU?

¡Las acciones de Rusia y China prueban que los gentiles están levantándose al poder delante de nuestros ojos! Y éstas son

solo dos de *muchas* naciones gentiles volviéndose más agresivas en la escena mundial.

La debilidad de EE UU está poniendo a sus aliados en terreno peligroso. Muchas naciones se están dando cuenta que ya no pueden confiar más en EE UU por protección, y tienen que hacer la paz con China, Rusia y estas otras naciones, si es que van a sobrevivir en el nuevo orden mundial que está tomando forma.

Nuevamente bajo la administración de Trump, EE UU está mostrando más fuerza de voluntad a los agresores del mundo que las administraciones previas recientes. La profecía bíblica muestra que esto es sólo un resurgimiento temporal en la política exterior de EE UU. ¡PERO ESTO NO DURARÁ MÁS ALLÁ DE UNA ELECCIÓN PRESIDENCIAL MÁS EN EE UU

¿Es ésa una crisis urgente?

Mientras muchos se regocijan por la caída de EE UU, ¡esta tendencia se está convirtiendo en una catástrofe como nunca se había visto! A medida que EE UU decaiga en el poder, ¡será reemplazado por líderes que actuarán como *bestias* salvajes y furiosas!

Aquí hay algunas otras profecías que describen la adversidad sin paralelo de estos próximos “tiempos de los gentiles”. Daniel lo llamó un “tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente” (Daniel 12:1). El profeta Jeremías dijo: “¡Ah, cuán grande es aquel día! tanto, que no hay otro semejante a él; tiempo de angustia para Jacob [otro nombre para Israel]...” (Jeremías 30:7). Jesucristo Mismo profetizó, “Porque habrá entonces gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá” (Mateo 24:21).

¡Observe los problemas intensos y las tribulaciones a través de la historia! Ahora, *imagine* un tiempo peor que cualquiera antes!

Muchas otras profecías bíblicas muestran que las armas nucleares, químicas y biológicas que la humanidad ha inventado VAN A SER USADAS A ESCALA MASIVA (Solicite mi folleto gratuito *El Armagedón nuclear está 'a las puertas'*). Cristo continuó diciendo: “¡Y excepto que aquellos días sean acortados, NO HABRÍA CARNE SALVADA CON VIDA!” (versículo 22, versión de Moffatt).

¡Esta es la culminación horrorosa de 6.000 años de gobiernos del hombre sobre el hombre! Ésta es la pesadilla que está esperando a la humanidad justo adelante.

‘Por medio de Sus siervos’

Antiguamente, Dios envió a Daniel para advertir a Nabucodonosor y a sus sucesores de lo que acontecería a sus imperios. En realidad, Dios *habló* a través de este hombre.

Observe este punto más adelante en el libro de Daniel: “Y no obedecimos a *la voz de [el Eterno] nuestro Dios*, para andar en sus leyes que él puso delante de nosotros *por medio de sus siervos los profetas*” (Daniel 9:10). Daniel habla de *la voz de Dios*. Sin embargo, Dios no habló en persona; Él trabaja *a través de Daniel*. Créalo o no, Él trabaja a través de un hombre hoy; un hombre que debe seguir el ejemplo de Daniel.

“¿Por qué moriréis, oh casa de Israel?” (Ezequiel 33:11). ¿Se arrepentirá Israel? No veo tales señales. Pero hay una esperanza asombrosa a pesar de lo que Israel hace.

Daniel también escribió que Dios daría Su voz delante de Su pueblo “por medio de sus siervos los profetas”. ¡Esto muestra que habría una profecía tipo Daniel que sale en el tiempo del fin acerca del tiempo de los gentiles!

¿Quién está proclamando hoy día que estamos enfrentando los tiempos de los gentiles? ~~ESTE HORROROSO TIEMPO ESTÁ CASI SOBRE NOSOTROS.~~

“Todo Israel traspasó tu ley apartándose para no obedecer tu voz; por lo cual ha caído sobre nosotros la maldición y el juramento que está *escrito en la ley de Moisés*, siervo de Dios; porque contra él pecamos” (Daniel 9:11).

Desde el principio en la ley de Moisés, la cual son los cinco primeros libros de la Biblia, Dios profetizó lo que sucedería a Israel en este tiempo del fin. Por ejemplo, en Levítico 26:19, Dios dice, *quebrantaré la soberbia de vuestro orgullo. Tú tendrás mucho poder, pero carecerás del coraje para usarlo*. Esto les ha sucedido a las naciones modernas de Israel, específicamente a EE UU y Gran Bretaña.

Daniel escribió acerca de “*la maldición*” en Israel. Cuando usted quebranta los mandamientos de Dios, Él no tiene alternativa sino volverse contra usted y castigarlo por sus pecados. ¡Ésa es *la maldición*!

Daniel continúa: “Conforme está escrito en la ley de Moisés, todo este mal vino sobre nosotros; y no hemos implorado el favor de [el Eterno] nuestro Dios, *para convertirnos de nuestras maldades* y entender tu verdad” (Daniel 9:13). Daniel está diciendo que *necesitamos orar a Dios y volvernos de nuestros malos caminos. Usted debe cambiar su vida si es que Dios va a ayudarlo*.

¡Él está hablando a *todo* Israel! ¡Usted *debe* saber quién es Israel a fin de entender esto!

“Por tanto, [el Eterno] veló sobre el mal y lo trajo sobre nosotros; porque justo es [el Eterno] nuestro Dios en todas sus obras que ha hecho, porque no obedecimos a su voz” (versículo 14). ¿Cree usted en un Dios que trae destrucción sobre Su propio pueblo a causa de sus malos caminos? ¡Eso es lo que las Escrituras describen!

La conclusión

¡Incluso Dios trae destrucción sobre *Su propia Iglesia* a causa de sus pecados! “Entonces me fue dada una caña semejante a una vara de medir, y se me dijo: Levántate, y mide el templo de Dios, y el altar [un símbolo del ministerio], y a los que adoran en él. Pero el patio que está afuera del templo déjalo aparte, y no lo midas, porque *ha sido entregado a los gentiles*, y ellos hollarán la ciudad santa cuarenta y dos meses” (Apocalipsis 11:1-2).

Ha sido entregado a los gentiles dice Dios. ¡Ésta es otra referencia para el tiempo de los gentiles! En este tiempo del fin, el 95% del *propio pueblo de Dios* tendrá que ser sumergido en el sufrimiento más grande *alguna vez*, ¡en un esfuerzo por impulsarlos al arrepentimiento!

Esta Escritura también habla acerca de una pequeña porción del pueblo de Dios en la *corte interna* que es fiel en proclamar el mensaje de Dios. La mayoría está en la corte externa, donde Dios no habita. Dios promete llevar a Su pueblo de la corte interna a un lugar de protección justo antes de la Segunda Venida (por ejemplo, Apocalipsis 12:14). ¡Pero aquellos afuera tendrán que experimentar la ira de estos líderes gentiles que tienen mentes como *bestias* feroces, salvajes y devastadoras! ¿Cuánta misericordia irán aquellos líderes a mostrar?

El propio pueblo de Dios que se ha revelado contra Él, tendrá que atravesar por toda esa miseria y sufrimiento para salvar a la mitad de ellos. ¡La otra mitad perderá sus vidas eternas! (ejemplo, Mateo 25:1-13; Jeremías 24).

Observe la historia —incluso partes del mundo en la actualidad— y usted verá lo que la humanidad salvaje es capaz de hacer. Usted puede darse cuenta que la humanidad se está degenerando. El *último* imperio descrito en Daniel 2 y Daniel 7 es mucho más brutal, salvaje e incivilizado que el primero. El hombre no está evolucionando y volviéndose mejor y mejor, ¡se está volviendo peor y peor! Observe la desolación que la humanidad causó en la Segunda Guerra Mundial, entonces piense en la horrosa devastación profetizada a venir en el futuro cercano. Esto es completamente opuesto a volverse mejor y mejor.

Estas son noticias terribles. El registro de Lucas de la profecía de Cristo dice que éste será un tiempo de ver “desfalleciendo [a] los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas” (Lucas 21:26).

¡ÉSTA ES la principal consecuencia del gobierno del hombre sobre el hombre! Seis mil años de gobierno humano van a culminar en una guerra mundial nuclear que, en realidad, si Jesucristo no interviniera para detenerla, ¡ANIQUELARÍA A TODA LA HUMANIDAD! ¡Cuán enferma es la mente humana! ¡Cuán desesperadamente necesitamos a Dios!

Felizmente, Cristo INTERVENDRÁ. ¡Observe el siguiente versículo! “Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en una nube con poder y gran gloria” (versículo 27). ¡Estos tiempos de los gentiles llevan directamente al regreso de Jesucristo! ¡Finalmente Él derribará a los gobernantes bestiales para que ya no puedan destruir a la humanidad! Pues, ¡ésta sí que es una buena noticia! ■



**Descargue o solicite
ya su copia gratuita de**

**Estados Unidos
y Gran Bretaña
en profecía**

dando clic aquí.